

しらすぎ

しらすぎ保育園
VOL57 NO.5
(通巻 663号)

<http://www.sirasagi-hoiku.com/>

年末年始を有意義に

園長 秋保めぐみ

2024年も早いもので師走を迎えました。年末年始は、家族や親戚と賑やかに過ごされることが多いと思います。よい機会ですので「お正月の挨拶は『あけましておめでとうございます』ってするのよ」と知らせたり、「お年玉をもらったら、『ありがとうございます』ときちんとお礼を言おうね」と話してみたいかがでしょうか。日本のお正月の風習をお子さんに経験させ传承していくことも大切なことだと思います。また、年末の大掃除などで小さな子でもできるお手伝いをさせてください。保育園でもお当番の仕事をはりきってやっているように、任されたり頼られたりすると、子どもたちは喜んでやってくれます。できたら必ず「ありがとう」と感謝の声をかけていくことで「役にたったんだ」「褒められた」という成功体験ができ、自己肯定感が育つことでしょう。年末年始、家族で過ごす時間を楽しくて有意義な時間にしてください。



12月のテーマ「冬を楽しむ」

- ・園庭に出て遊ぶ中で、ほほをさす風の冷たさや落ち葉、吐く息の白さ等によって冬という季節を感じる。
- ・クリスマス会に向けていろいろな飾りを作りクリスマスソングを歌って、楽しい雰囲気の中で過ごす冬。

※12月は全クラス統一のテーマです

❁12月のプラン

- 7日(土) 第56回発表会
＜さくら組・すみれ組・ばら組・ゆり組＞
- 10日(火) 誕生会
- 16日(月) 弁当日
- 24日(火) クリスマス会
- 28日(土) 令和6年保育終了
- 1月6日(月) 令和7年保育開始



◀園庭開放 12月11日(水)

令和7年1月15日(水)▶

2月保育参観日 日程

- 2月12日(水) すみれ組
- 13日(木) ばら組
- 14日(金) もも組
- 17日(月) さくら組
- 18日(火) たんぽぽ組
- 20日(木) ゆり組

*ひと家庭2名まで

発表会のみどころ

ゆり組

- ・斉唱「ドレミの歌」「にじ」
- ・合奏「ジブリメドレー」
- ・劇「わらしべ長者」

劇は主人公の太郎のように優しい心を持ってほしいという思いで「わらしべ長者」にしました。台詞に合わせて動きをつけ、役になりきって演じています。また役の他にナレーターにも挑戦！長くて難しい台詞を頑張って覚えました。合奏は失敗しても諦めずに「もう一回する！」と楽しみながら取り組んできました。みんなで合わせるとなかなかリズムが揃わず何度も練習しました。保育園生活最後の発表会。心をひとつに頑張ります。

すみれ組

- ・歌とタンブリン奏「にんげんっていいな」
- ・劇「くれよんのくろくん」

絵本「くれよんのくろくん」の劇をします。数回練習しただけで、大体の台詞を覚えることができたみんな。練習の時は大きな声で台詞を言うことができていました。見どころはそれぞれの役のカラフルでかわいい衣装と、ダンスをしながら登場したりクレヨンを振りながら舞台の上をぐるっと回ったりするシーンです。お楽しみに。

感染症に気をつけよう！

朝晩、冷え込むようになってきました。今年は、インフルエンザ、コロナウイルス、マイコプラズマ肺炎のトリプル感染症が懸念されているそうです。もも組では、食後にうがいの練習を始めました。まだ慣れなくてうまくできない子もいますが、最初の頃よりはできるようになりました。みなさんも外から帰った時は、手洗いうがいをし感染予防をしましょう！そして、熱や咳等の症状が続く場合は必ず病院を受診してください。元気に冬を乗りきりましょう。

ばら組

- ・斉唱「ハッピーチルドレン」
- ・合奏「小さな世界」
- ・劇「シンデレラ」

初めは恥ずかしくて役になりきれず、もじもじしていたみんな。練習を繰り返していくうちにそれぞれが役になりきり、動きまで役そのものに！役の身振り手振り、台詞の言い方など注目して見てください。また最後は手話をしながら「BELIEVE」を歌います。子どもたちから毎日「手話しょ」と言ってくるほど自信満々です。息の揃った手話をぜひご覧ください。

さくら組

- ・劇あそび「てぶくろ ～さくら組バージョン～」

「てぶくろ」のお話をさくら組バージョンでします。ねずみ、カエル、うさぎ、オオカミ、くまがパフォーマンスしながら登場し、歌を歌ったりダンスをしたりします。また、台詞を言う時はかわいい振りをつけて、その役になりきるさくらっ子。おじいさんと犬のかけ合いもおもしろくて見どころです。本番では少し緊張してしまうかもしれませんが温かい拍手をよろしくお願いします。

年賀状廃止のお知らせ

毎年、年始のご挨拶として各クラスから年賀状をお送りしてまいりましたが、昨今の社会情勢や環境配慮への取り組みの一環として2025年より年賀状によるご挨拶を控えさせていただくことといたしました。なにとぞご理解いただきますようお願いいたします。

<編集後記>

12月といえばクリスマス。毎年どのようにして過ごしていますか？きっとパーティーをしたり、ケーキを食べたり様々だと思います。ヨーロッパではクリスマスはお店や交通機関がお休みで家族とゆっくり過ごす日だそうです。みなさんも楽しいクリスマスを過ごしてください。(渥美)